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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　いよいよ本年度の最終例会
となりました。私の任期はま
だ5日ありますが、2023～2024年度の担当
としてはこの例会が最後となる予定ですの
で、この日を無事に迎えることができてホッ
としています。
　私の好きな言葉で、「人生の豊かさは、出
会った人の数によって決まる」というもの
があります。誰の言葉かもわかりませんし、
いつ聞いたかもはっきりとは覚えていませ
んが、初めて聞いて以来ずっと私の頭の中
に残り続けています。正直言えば、出会っ
た人の数だけで人生の豊かさが決まるとは
私も思いません。しかし出会った人が多け
れば多いほど、その人の人生が豊かになる
可能性は高くなると私は思います。
　人は生きていれば、必ず誰かと出会いま
す。出会った人の中にはお互いのことをよ
く理解し合えて、一生の付き合いとなるよ
うな良い出会いもあれば、性格も考え方も
自分とは全く合わない、あまり良いとは言
えない出会いもあると思います。ただ、そ
れら様々な出会いを経験していろんな人を
知ることにより、新たな情報を得ることが
できたり、自分では思いつきもしないこと
に気づかされることは決して珍しいことで

はありません。気づくと言えば、私は父親
から学んだことの一つに、「気づくことの大
切さ」があります。まずは普段からできる
だけ細かい所まで気を配っておくことが大
切で、早く気づきさえすれば対処の方法も
あるが、気づかなければプラスになること
がないどころか、マイナスのことがより大
きくなりかねないと口酸っぱく言われまし
た。私もまだ足りていない所があると思い
ます。これからも多くの人とたくさんの話
をして、いろんなことに気づけて幅広い考
え方のできる人間になって、仕事や人生に
活かしていきたいと思います。
　私は会長をさせていただかなければ出会
わなかったであろう人とも、一年を通して
数多く出会えましたし、まさしくこの一年
で私の人生はかなり豊かになったと思って
います。特に入会歴の浅い方に向けてです
が、縁あって佐世保ロータリークラブの会
員となられたわけですから、できるだけ多
くの行事に参加されて一人でも多くの方と
出会うことで、人生をより豊かなものにし
ていただけたらと思います。それが必ずや
クラブの発展にも繋がりますので、会長と
しての最後のお願いにもさせていただきま
す。
　私は会長としての挨拶を考えるにあたり、
根拠のない偏見などの思考の偏りがないよ
うに毎回気をつけましたが、その結果、学
が浅いこともあり暦や天候の話がかなり多
くなってしまったと反省しています。そう
言いながらも例会最後の挨拶が個人的な考

《本　　日》会員数 73名（出席規定免除 22名）・出席 50名・欠席 23名・（内免除者欠席 10名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
0 名・出席率 78.08 ％

《 5月29日》会員数 73名（出席規定免除 22名）・出席 45名・欠席 28名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 1 名・修正出席率 82.14 ％
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えの話をして申し訳ありませんでしたが、
いずれにしても私のつまらない挨拶に一年
間お付き合いいただき、ありがとうござい
ました。45回の私の例会挨拶は皆様の身に
ならないことがほとんどだったと思います
が、何か一つでも心に残ることがあったと
したら、私はとても幸いに思います。
　以上、本年度最後の例会会長挨拶といた
します。一年間本当にありがとうございま
した。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「四つのテスト」

幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.RI日本事務局財団室
　NEWS　7月号
　母子の健康月間
　発行日　6月24日

2.伊万里RC	 会長　冨永　雪春	さん
　	 　幹事　直江　精嗣	さん
　事務局員の交代について
　令和6年7月より、事務局員交代
　現）事務局員　上瀧まり子
　新）事務局員　福

ふく

田
だ

　彩
あや

子
こ

3.ガバナー	 緒方　信行	さん
　地区幹事	 村瀨　高広	さん
　ガバナー事務所閉鎖のお知らせ（御礼）
　6月末日をもちまして閉鎖
　�7月1日より8月末日まで（直前ガバナー事
務所として）残務処理
　8月12日～8月16日まで夏季休業

4.ガバナーエレクト	 石坂　和彦	さん
　インターアクト委員長	 川島　雄輔	さん
　ホストクラブ会長エレクト
	 大塚　真一	さん（大村RC）
　�2024-2025年度インターアクト年次大会の

ご案内
　日時／2024年8月24日㈯　10：00 開会
　会場／シーハットおおむら
　登録締切日／2024年7月19日㈮

委員会報告
■次年度米山記念奨学委員会
	 委員長　梅村尚一郎
米山記念奨学事業セミナーの
ご報告
　6月22日㈯、大村中地区公
民館にて、米山記念奨学事業
セミナーが行われました。

■次年度親睦活動委員会
	 委員長　福田　金吾
2024-2025年度役員交代式
ご宿泊の方へお願い
　ルームチャージ等ご利用の
場合、後日精算としておりま
したがチェックアウトの際に
ご精算をお願いいたします。室料につきま
しては佐世保RCでまとめて支払います。
　喫煙（電子タバコ含む）は1階エントラン
スの喫煙スペースにてお願いいたします。
　「平服」としておりましたが、ジャケット
の着用（ネクタイは自由）でお願いいたし
ます。（会長はネクタイ着用）

慶　　　　祝
	 出席・例会委員会　稲木　　聡
○ホームクラブ100％表彰
　米倉洋一郎�さん、　永瀬　徳豊�さん
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	 親睦活動委員会　前田　真一
○結婚記念月のお祝い
　山口　幸生・雅子�さん�ご夫妻（ 8日）
　永瀬　徳豊・恵子�さん�ご夫妻（25日）
　村島弘二郎・理恵�さん�ご夫妻（27日）

歌 の 時 間
ソングリーダー　黒木　政純

「あめふり」
作詞：北原白秋　作曲：中山晋平

　初出は東京社（現ハースト婦人画報社）が出版する児
童雑誌「コドモノクニ」1925年（大正14年）11月号と
される。歌詞中の「じゃのめ」とは和傘の一種である蛇
の目傘のことであるが、安価なビニール傘が普及する現
在においては高級傘となっている。

ニコニコボックス
親睦活動委員会　委員長　草津　栄良 

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事
　2023～2024年度の執行部として会員皆様
のおかげで無事に終えることができました。
誠にありがとうございました。
　是非とも次年度がさらに佐世保RCとして
飛躍することに期待してニコニコさせてい
ただきます。
　1年間ありがとうございました。

納所　佳民 副会長
　副会長の納所です。本日は本年度最後の
例会に欠席をしましたことお詫び申し上げ
ます。
　円田会長、大神幹事を始め執行部の皆さ
ん、理事役員の皆様、1年間、大変お世話に
なりました。副会長としては大したことは

しておりませんが、会長欠席の代理の際に
は少しはお役に立てたかと思います。
　最後になりますが、次年度の芹野会長の
ご健勝を祈念申し上げます。
　1年間、ありがとうございました。

福田　金治 さん、坂元　　崇 さん
坂本　　敏 さん、筒井　和彦 さん
松尾　　貴 さん、内海　暢邦 さん
中川　知之 さん、大久保利博 さん
長島　　正 さん、古賀　　巖 さん
福田　金吾 さん、芹野　隆英 さん
松尾　文隆 さん、増本　一也 さん
指山　　立 さん、木村　公康 さん
長野　哲也 さん、永瀬　徳豊 さん
安福　竜介 さん、加納洋二郎 さん
安部　雅隆 さん、田中丸善保 さん
中村　徳裕 さん、菅沼宏比古 さん
安部　直樹 さん、梅村　良輔 さん
松尾　慶一 さん
　円田会長、大神幹事、出端副幹事、そし
て会員の皆様1年間お疲れ様でした。

廣瀬　章博 さん、中島　　顕 さん
池田　真秀 さん、草津　栄良 さん
米倉洋一郎 さん、松本　祐明 さん
山口　幸生 さん、境　　竜馬 さん
前田　真一 さん、稲木　　聡 さん
川口　直人 さん、長島正太郎 さん
梅村尚一郎 さん、船越　　温 さん
髙田　俊夫 さん
　出席例会・親睦活動・プログラム委員会
でございます。皆様のご協力を賜り、無事
に1年間を終えることができました。ありが
とうございました。

安部　直樹 さん
　22日の祝賀会にはロータリーの方もお越
しいただき、無事終了いたしました。感謝
いたします。

山口　幸生 さん、永瀬　徳豊 さん
　結婚記念月のお祝いをしていただきまし
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て、ありがとうございます。

永瀬　徳豊 さん、米倉洋一郎 さん
　ホームクラブ100％出席の表彰をいただき
ましたので、ニコニコします。

◇
ニコニコボックス� 本日合計� 70,000円
� 累　　計� 1,537,000円

クラブ協議会

■委員会活動報告
　詳細は、「クラブ現況、活動計画および報
告書」をご覧ください。

■奉仕プロジェクト委員会
　　委員長　坂本　　敏

○職業・社会奉仕委員会
　（長）大久保利博　（副）中村　真弥
○国際奉仕・姉妹クラブ委員会
　（長）山口　健二　（副）坂元　　崇

■青少年奉仕委員会
　　委員長　吉田　英樹

○ローターアクト委員会
　（長）内海　暢邦　（副）長富　正博
○インターアクト・青少年活動委員会
　（長）安部　雅隆　（副）永瀬　徳豊

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：長野　哲也　カメラ担当：山口　幸生）

＊今後の例会予定＊�
 7月 3日� クラブ協議会
　　10日� クラブ協議会
　　17日� 長崎県立大学　留学生
� Nguyen�Thi�Thuy�様　卓話
　　24日� 新会員卓話　共立自動車学校
� 長島正太郎�さん
　　31日� 文月例会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊�西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、�
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊�RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

■会員増強委員会
　　委員長　黒木　政純

○会員増強・職業分類委員会
　（長）谷川　辰巳　（副）指山　　立
○ロータリー情報・文献記録委員会
　（長）松尾　　貴　（副）松尾　慶一

■公共イメージ委員会
　　委員長　坂根　　毅

○クラブ会報・広報委員会
　（長）長野　哲也　（副）中川　知之


